



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Mai 2020

Gesundheit, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

„Wiesbaden tanzt“ findet 2020 nicht statt

Die beliebte Veranstaltung „Wiesbaden tanzt“ wurde für dieses Jahr abgesagt; sie hätte am 18. und 19. September an verschiedenen Orten und öffentlichen Plätzen in Wiesbaden stattfinden sollen. „Tanz ist nur in wenigen Varianten ohne Körperkontakt und Nähe möglich. Viele Einrichtungen hatten aus diesem Grund und wegen des erhöhten Aufwands durch die Sicherheitsvorkehrungen vorab schon ihre Teilnahme zurückgezogen“, sagt Kulturdezernent Axel Imholz.

Auch Präsentationen bei freiem Publikumsverkehr seien im Moment aus Sicherheitsgründen ausgeschlossen. „Nach Bewertung der Gesamtsituation wurde schweren Herzens die Entscheidung getroffen, Wiesbaden tanzt in diesem Jahr nicht durchzuführen“, so Imholz.

+++